



REUNIÓN SE LLEVÓ A CABO EN LA MUNICIPALIDAD DE PENCO.

Aseguran continuidad de estudios a alumnos afectados en Penco

En una reunión celebrada en la Municipalidad de Penco, el alcalde Rodrigo Vera, el Seremi de Educación, Carlos Benedetti, y un grupo de apoderados de la Centro Educacional Gloria Méndez de Penco, abordaron la problemática situación de los alumnos que cursaron primero medio en un establecimiento sin reconocimiento oficial. Gracias a la gestión conjunta, se logró una solución que permitirá la regularización del año académico y la continuidad de estudios dentro de la comuna.

“Hemos dispuesto un procedimiento ministerial para llevar a efecto la validación de los estudios de los niños que pasaron a primero medio. Esto permitirá que continúen su educación con reconocimiento oficial y dentro de la normativa vigente”, señaló el seremi de Educación, Carlos Benedetti.

“Como municipio, nuestra preocupación es que ningún alumno de nuestra comuna se quede sin la matrícula y sin la posibilidad de continuidad educacional. Por lo tanto, hoy día en la Escuela Italia, a partir de este año es-



Hemos dispuesto un procedimiento para llevar a efecto la validación de los estudios”

Carlos Benedetti, seremi

tá acreditada para implementar y desarrollar la enseñanza media, tiene la capacidad de poder dar cobertura tanto a los dos cursos en primero medio y en segundo medio”, agregó el alcalde de Penco, Rodrigo Vera.

APODERADOS

Guido Canales, vocero de los apoderados, manifestó su satisfacción con la solución alcanzada. “Estamos súper contentos y satisfechos como apoderados de alumnos de primero y segundo medio. Agradecemos totalmente la gestión del alcalde y del seremi, quienes nos brindaron soluciones rápidas y concretas”, afirmó. “Ya estamos anotando en el sistema de admisión escolar, el cual ya está habilitado para primero y segundo medio y prontamente también se va a habilitar para los alumnos de segundo medio para que también lo puedan realizar de igual manera”, comentó.

La situación fue dada a conocer por La Estrella en su edición del jueves. ☺

120

alumnos se estaban viendo afectados por el no reconocimiento de la autoridad educativa.